



Informationsvorlage

Drucksache Nr. 123/2010

Beratungsfolge		
Gremium	öffentlich	Sitzungsdatum
Hauptausschuss	ja	01.07.2010

Deutsche Tennismeisterschaften in Biberach

I. Information

Nach den guten Erfahrungen mit hochklassigen Tennisturnieren in Biberach beabsichtigt der Württembergische Tennisbund Anfang Dezember 2010 die nationalen Deutschen Tennismeisterschaften in Biberach auszurichten.

Bereits im Jahr 2007 war Biberach Schauplatz dieser Veranstaltung. 2009 und 2010 richtete der Württembergische Tennisbund in Biberach mit den Biberach Open hochkarätig besetzte Damen-Tennisturniere aus.

Für die Ausrichtung von Tennisturnieren vor 2007 erhielt der Württembergische Tennisbund jeweils einen Zuschuss zwischen 500 und 1.000 €, für die Deutschen Tennismeisterschaften 2007 einen Zuschuss von 2.000 € sowie Leistungen des Baubetriebsamtes.

Für das Damen-Tennisturnier Biberach Open im Jahr 2009 beantragte der WTB einen deutlich höheren finanziellen Zuschuss der Stadt Biberach. Bei der Beratung dieses Antrages (Drucksache Nr. 186/2008) tat sich der Hauptausschuss sehr schwer, monetäre Zuschüsse für Sportveranstaltungen mit Profisportlern zu gewähren. Auf der anderen Seite wurde durchaus der Imagegewinn für Biberach gesehen. Der Hauptausschuss beschloss damals, als Anschubfinanzierung einmalig eine Ausfallbürgschaft bis zu einem Betrag von 5.000 € zu gewähren, von denen letztendlich auf Nachweis 2.500 € ausbezahlt wurden. Unstrittig war die Übernahme von Leistungen des Baubetriebsamtes bis zu 3.300 €, insbesondere zur Aufstellung einer Zuschauertribüne. Für das Damen-Tennisturnier Biberach Open im Frühjahr

2010 wurden dann keine monetären Zuschüsse mehr gewährt. Die Leistungen des Baubetriebsamtes wurden weiterhin übernommen, sowie ein Empfang im Rathaus ausgerichtet.

In einem Gespräch mit der Stadtverwaltung informierte der Württembergische Tennisbund, dass die Deutschen Tennismeisterschaften Anfang Dezember 2010 in Biberach stattfinden sollen. Biberach ist dann als Ausrichter für die nächsten 3 Jahre vorgesehen. Die Qualifikation für die Meisterschaft wird aufgrund der größeren Hallenkapazitäten in Stuttgart ausgespielt. Die eigentliche Meisterschaft mit jeweils 24 Damen und Herren dann in Biberach.

Das Damen-Tennisturnier Biberach Open wird nach derzeitigem Stand nicht weitergeführt. Die Hauptsponsoren dieses Turniers haben ihre Bereitschaft zur Unterstützung der Deutschen Tennismeisterschaften zugesagt. Der Württembergische Tennisbund ist zuversichtlich, die Kosten des Turnieres decken zu können.

In dem Gespräch mit dem Württembergischen Tennisbundes hat auch die Stadt ihre Unterstützung im bisherigen Umfang signalisiert. Es wird ein Empfang im Rathaus stattfinden und die Kosten des Baubetriebsamtes bis zu einem Betrag von 3.500 € werden übernommen.

Die Bauhofleistungen werden für 2010 im Zuständigkeitsbereich der Verwaltung überplanmäßig bereitgestellt und in den kommenden Jahren im Haushaltsplan eingestellt.

Morczinietz